

salud. No está probado, por ejemplo, que los atletas vivan más que los otros humanos. Sucede más bien lo contrario. Y luego, ¿de qué sirve perfeccionar los músculos si el cerebro llega a entorpecerse?

* * *

En Inglaterra, en las elecciones de noviembre, el número de votantes inscritos fue de 16.525.246 mujeres y 14.780.281 hombres. Es decir, aproximadamente, 8 mujeres por 7 hombres. Sin embargo, el número de candidatas a la diputación, hombres, fue 20 veces mayor que el de los candidatos mujeres. La próxima Cámara de los Comunes comprenderá unos 600 hombres contra unas 18 mujeres.

Estos datos vienen a robustecer las convicciones de quienes somos partidarios de la igualdad política de los sexos. Es evidente que el celo electoral de las mujeres es mayor que el de los hombres, en primer lugar. Segundo: queda probado que las mujeres votan generalmente por los hombres y no aceptan para ellas mismas la vida de las Cámaras. Las mujeres prefieren la vida del hogar. Su acción política se limita voluntariamente a contribuir al triunfo de los partidos moderados.

La buena madre, la buena hija, la buena esposa, no quieren guerras ni revoluciones de ninguna clase.

* * *

Se habla hoy frecuentemente de la muerte del humanismo. Se dice que ya no es posible poseer una cultura general. ¿Qué se entiende entonces por cultura general? ¿Saberlo todo profundamente?

—Esto no ha sido posible nunca.

¿Poseer ideas generales acerca de todas las cosas?

Apuntes
1 setiembre

—Esto no ha sido posible nunca. Relaciones entre nosotros más palpables a medida que los conocimientos: la técnica más simple y clara, cualquiera que sea la altura; pero la acción: en mecánica lo que Ud. pueda. Con su actividad, mediante pronto llegará a la acción enciclopédica. A llegar a las posiciones res caminos, los únicos los más estrechos. Luchando al humanismo. Antes

El comunista holandés las siguientes palabras del Sur, en el 7.º Congreso. «El partido comunista está estrechamente ligado al desarrollo difiere y no sino por el género de el nombre de partido interior e internacional la autoridad del Estado — sea el de los Estados taña o del Uruguay - soviética en los asuntos nación, la Rusia Roja proverbio de los muertos tampoco es mío».